

★ 提案3の賛成意見 ★

提案3は安全で、信頼できる清潔な飲料水供給というCaliforniaの緊急かつ重大なニーズを

- 干ばつへの長期的な準備の提供
- 安全な飲料水の条件不利コミュニティの住人を含む何百万人もCalifornia州民への提供
- 収集し利用できる山岳水の流出の増加
- 食用作物を灌漑する既存運河の回収
- 人を安全に保護しもっと多くの水を貯蔵するようにOrovilleやその他のダムを修復
- 地下水、河川、湖、小川の水質の改善
- 工業と景観への精製したリサイクル水の使用

水貯蔵、リサイクル、運河、パイプライン、水貯蔵施設への継続的な投資により州の将来の水供給を確実にする必要があります。

「Californiaは、気候変動により悪化するであろう、次の避けられない干ばつに備える必要があります。提案3により、Californiaは給水、水質、洪水における変化に対応する準備をします。水貯蔵やリサイクルに投資します。」—Betty Andrews、水資源エンジニア

「提案3は海洋、湖、河川、小川の水質を改善し、Californiaの魚類、鳥類、野生動物の自然の生息環境を保護します。」—Peter Moyle、生態学者

「自然災害は水供給をリスクにさらします。水供給施設を改善することで、提案3はCalifornia州民を地震、野火、洪水、地滑りから守ります。また、魚類や野生動物の生息環境、農場、市、レクリエーション施設などにも複数の利点をもたらします。」—David Guy、北California水協会

「Californiaは信頼できる水供給や水質の改善のためにすべての水源を利用する必要があります。」—Charley Wilson、南California水連合

「河川、湖、湾や海の水質は提案3により改善されるでしょう。」—David Lewis、Save The Bay

「雨水を収集して水供給に使用し、ごみが川や海洋に流れ込まないようにする必要があります。」—Juliana Gonzalez、Ph.D.、水資源プランナー

「流域の保護や回復は水供給や水質を改善します。」—Esther Feldman、Community Conservation Solutions

「洪水や浸食からの損害は減り、小川や河川は緑あふれたトレイルで改善させるのです。」—Ann Riley、Ph.D.、水資源プランナー

「この法案は地域の食糧供給を保護するので、新鮮な果物、お米、牛乳などの、地元の産物をこれからも享受し続けることができるのです。」—Carol Chandler、桃生産者

「提案3は流域に質を改善し、甚大な野火を防ぎ、過去の野火からの復元に役立ちます。」—Barbara Balen、Mountain郡水資源協会

「Californiaの環境と経済は清潔で信頼できる水供給に依存しています。そのために、California商工会議所、Bay Area Council、Ducks Unlimited、Silicon Valley Leadership Group、Natural Heritage Institute、およびValley Industry and Commerce協会などの環境団体や事業団体は提案3に賛成します。」—Alan Zaremborg、California商工会議所

「Californiaの野生動物やコミュニティは信頼できる清潔な水に依存しています。提案3は、汚染された水塊のクリーニング、森林や湿地帯の復元、漁場や水生植物生息環境の改善により、安全な飲料水を提供し、長期的に洪水の不安を軽減します。」—Collin O'Mara、National Wildlife Federation
地域の水域は、安全で信頼できる清潔な飲料水を提供する提案3に賛成しています。

3に賛成!

DYAN WHYTE、水質科学者

JANET SANTOS COBB

Californiaワイルドライフ・ファウンデーション

ROBERTO RAMIREZ、水資源エンジニア

★ 提案3の賛成意見に対する反論 ★

「安全で、信頼できる清潔な飲料水を保護」と提案者は言っています。しかし、多くの提案に提供される資金は一滴の水ももたらさないでしょう。

水は空から降ってきます—低地の雨水や山岳地帯の雪などです。雨水や雪解け水を収集し貯蔵する唯一の方法は主要な河川に適切にダムを配置することです。提案3は一つのダムにも資金提供しません。

それだけでなく、ダムは徐々に枕泥で充填されていきます(岩や土)。長期的に、ダムは貯蔵できる水が少なくなり、崩壊したら危険であり、枕泥の削除には時間と費用がかかります。その理由からいくつかの古いダムは解体されました。提案3は、一箇所のダム—わずか一箇所です、から枕泥を除去するための資金を提供します。法案の他の節では、基金を使用して枕泥を除去することを特に禁止しています—水を貯蔵しようと

しているのであれば、この制限は意味がありません。

提案3は、Californiaの主要な問題の一つ—慢性的な水不足、を解決すると申し立てています。判断を誤らないようご注意ください。この法案のいずれもその目的を達成しません。これは基本的には特定の関心事向けに大量の資金を収集するスキームです。

我々、我々の子供たち、さらに孫たちがそれを負担するのです。

JANET S. ROBERTS、理事長

Central Solano市民/納税者グループ

ROBERT D. JARVIS、副理事長

Central Solano市民/納税者グループ

MURRAY T. BASS、メンバー

Central Solano市民/納税者グループ

★ 提案3の反対意見 ★

提案3に見覚えがありますか?そう思います。

6月の投票用紙に、似たような用語を見ました。実際、1996年以降、水問題を約束する八つの州全体 公債法案がありました。今までの合計金額は\$290億にもなります!

その金額に対して何をお見せすれば良いんでしょう?どれ一つとして水を得る役には立っていません。

Californiaは基本的には砂漠です。雨水や山からの雪解け水を貯蔵するダムが無ければ、セントラル・バレーの広大な農業は存在しなかったでしょう。我々の市には現在の人口に比べてわずかな人口しかいなかったでしょう。

何十年にもわたる干ばつにもかかわらず、\$290億の内1ペニーも新しいダムの建設には使われませんでした。北CaliforniaのOrovilleダムで昨年発生したよもや大災害という事件は、州が既存のダムに対してでさえ修理を行っていないことを露呈しました。Californiaが得る貴重な降水量を収集したり、より多くの量を貯蔵するためのプロジェクトよりも、役人たちは特定の関心事につけこみ、何百万ドルもを公園、ハイキングコース、野生動物—例えばSacramento川に生息する餌用の小魚などに費やしましたが、それらは州の水不足には何の解決にもなっていません。川の水量の半分はただ太平洋に流れていくだけです。

政治家たちは彼らが水保全に真剣であることを証明しようとしています;彼らは市が排水を取り締まるよう求める法案を通過させました。2020年末には、一日の一人当たりの屋内での住宅用途の水が55ガロンに制限されます。我々がメッセージを理解したことを確かめるために、許容量は2030年には50ガロンに減ります。森林や景観には何が起きているのでしょうか?

お宅の庭に木々がなく、問題に影響されていないと思うのであれ

ば、、San JoaquinヴァレーのI-5を運転してみてください。農民に十分な水がないため、木々や作物を維持できなくなった、広大な裸地を目にするでしょう。国の大半に食糧を供給している農場は、政治家主導の水政策と将来視点の欠乏から、影響を受けているのです。

提案3の提案者は\$89億をどのように支出しますか? ほぼ以前と同じです。

詳細を読むことができますが、一繰り返しますが—新しいダムには1ペニーも使われません。\$40億を少し上回る金額—ほぼ半額—は「条件不利コミュニティ」に行きますが、それが誰でどこにあるのか説明されていません。

重大な点を話しましょう。我々の負担はどの程度になるのでしょうか?

大量の計算をしたところ、公債の利息は、貸し手に支払われる合計金額をほぼ二倍にすると予測されます。言い換えると、\$89億の「融資金」を返済するには、州—つまり我々納税者—は\$173億の費用がかかります。40年間で毎年平均\$4億3300万の計算です。つまり、増税を意味します!

一滴の水ももたらさなかった同じことをするために、政治家に\$90億渡したいですか?我々の懐から資金を出したいですか?

良く考えてみてください。提案3に反対!

JANET S. ROBERTS, 理事長
Central Solano市民/納税者グループ
ROBERT D. JARVIS, 副理事長
Central Solano市民/納税者グループ
MURRAY T. BASS, メンバー
Central Solano市民/納税者グループ

★ 提案3の反対意見に対する反論 ★

「提案3は清潔で、安全な飲料水に資金提供することで条件不利コミュニティを保護します。提案3は、すべてのCalifornia州民の水に対する基本的な人権を保証することに一歩近づきます。」— Susana de Anda, Community Water Center

公債は、住宅ローンを使って家を買うのと同じように、学校、病院、清潔な水に資金提供します。Californiaの公債の格付けはここ数年で最も高いです。投資には最適な時期です。

提案3はOrovilleダムを修復します。

「山岳や都市の流域の復元により、その水貯蔵容量が増加し、水質も改善されます。これは、失われてしまう雨水を収集できる主要な方法です。地方の郡の住民から都市居住者まで、全員が恩恵を受けます。」—Cindy Montanez, TreePeople

「Californiaの農業、つまり新鮮な果物や野菜、牛乳、ワイン、その他の何百種類もの作物は、信頼のおけるバランスの取れた地表水と地下水供給に依存しています。提案3は環境を保護しながら供給も提供します。」—Joy Sterling, Iron Horse Vineyards

提案3は300万世帯、農業世帯、さらにCaliforniaの魚類や野

生動物に十分な水を提供します。

気候変動は、避けられない次の洪水を悪化させるでしょう。提案3により、Californiaは増税することなく洪水の備えができます。

「提案3は、切望されている水プロジェクトの建設や運営によりCalifornia全体に雇用をもたらします。」—Bill Whitney, Contra Costa State Building and Construction Trades Council
提案3は水辺を復元し、火災の危険を低減します。

「Californiaがいかに洪水に弱いか知っています。公債は慎重な投資を行い、水供給を保護し野生動物の生息環境を復元します。」—上院議員、Dianne Feinstein
3に賛成!

PHIL ANGELIDES, 全California州財務部長
HOWARD PENN
Planning and Conservation League
JEANNE PINCHA-TULLEY, 火災部長